



UNIVERSIDAD
DE
CÓRDOBA

Facultad de Medicina
Unidad de Garantía de Calidad

Vicerrectorado de Planificación y Calidad
Universidad de Córdoba

En Reunión ordinaria de la Unidad de Garantía de Calidad del Título de Grado en Medicina (UGCTM) de la Universidad de Córdoba, celebrada el 15 de Febrero de 2009, se acordó solicitar a la Unidad de Calidad de la UCO los datos de tasa de graduación de los alumnos de la licenciatura en Medicina correspondientes a desde $n=6$ hasta $n=9$ años, para tratar de ver si todos los alumnos terminan en dicho periodo, y pedir el número de alumnos de cada promoción cuya tasa de eficiencia sea del 100%.

En Córdoba, a 25 de Marzo de 2010

El Secretario UGCTM
Prof. Dr. Eloy Girela López